

Nacimientos prematuros asociados con síntomas de TDAH

Los niños nacidos antes de las 39 semanas tienen más probabilidades de experimentar síntomas relacionados con el TDAH, según datos publicados en The Journal of Pediatrics.

La coautora Nancy E. Reichman, PhD, es profesora en la división de neonatología de la Escuela de Medicina Robert Wood Johnson de la Universidad de Rutgers.

Reichman y sus coautores encontraron que cada semana de edad gestacional a término se asoció con puntajes de hiperactividad 6% más bajos, así como con TDAH y problemas cognitivos o puntajes de falta de atención 5% más bajos.

El nacimiento entre las semanas 37 y 38 se asoció con puntuaciones de hiperactividad un 23 % más altas y puntuaciones de TDAH un 17 % más altas en comparación con el nacimiento entre las semanas 39 y 41.